



尾島地区

粕川住宅グラウンドゴルフ



粕川住宅地区の皆さん！



**会員さん募集中！
粕川住宅のみんなで楽しみましょう！**

「私たちはとても仲良しな地域です！」😊

毎週月曜日と金曜日の午前中、利根グラウンドゴルフ場に粕川住宅地区の方々が集まり、グラウンドゴルフを楽しんでいます。

「私たちはとても仲良しな地域です！」と事務局長の佐藤利己さん（71）。粕川住宅地区は過去に、一斉に建築が進んだこともあり、比較的同世代の方が多く在住しています。その影響か、顔見知りが多かったり、地域のつながりが多い特徴を感じます。とはいえ、近所においても予定がないとなかなか会わなかったりするものです。そんな話を参加者としてしていると、「でもグラウンドゴルフに来れば会えるし、お話しもできる。逆に来なかったら心配になっちゃうよ。」と仲間を気に掛けている様子を見ることが出来ました。

さらに、<本当にいつも来ている仲間が急に来なかったら？>と尋ねると「心配で連絡を取ってみたり、帰りに家を訪ねてみたり…なんてことが自然に起きるかな」<体調が悪くて寝込んでいれば？>「大丈夫かい？なんかいるかい？病院行くかい？と心配するかも」と話していただきました。

このように、グラウンドゴルフのつながりにも、小さな支え合いが隠れているのです。仲良しなこのつながりは、この先年をとっても安心して暮らせる糧になっています。

裏面もみてね！

皆さんは将来に不安なことはありませんか？



人は必ず年をとるもの。この先1人ではできないことや心配なことが必ず生じてきます。



そんな時、ちょっと手助けしてくれる、お願いできる仲間が居たら安心ですね。実は、皆さんが持つ**つながり**は**支え合い**の関係を育んでいるのです。



この通信ではそうした**つながり**（お宝）を紹介します。将来の為に備えるものの一つとして、**仲間とのつながり**も意識してみませんか？

地域のお宝発見 ～太田市生活支援体制整備事業～

いわゆる

グラウンドゴルフにも二次会がある！？



ワイワイ



後半の様子

前半を周り終わると一旦は解散しますが、残れる方はお昼頃まで練習しています。グラウンドゴルフの「二次会」ともいえるでしょう。空いているコースに全員が並んで、全員で回ります。コースにはカラフルなボールがいっぱい。「これが楽しいのよ！」と皆さんで盛り上がります。



通常のプレーは班別でスコアを競います。前半ではプレー中にその班の人としかおしゃべり出来ませんが、後半ではみんなでおしゃべりをしながら楽しむことができます。日常にもよくある「二次会」とは、やりたい人同士が気軽に集まるもので、お互いの距離も近く、つながりも深いものであり本音も出ます。気兼ねなく相談できたり、助け合える、そんな関係がより見えてきます。当然、皆さんが高齢者ということもあり自身の体調を考慮して参加しない人、予定がある人などには強要もありません。メンバーの普段の暮らしを紐解くと、とても大切なつながりであることがわかり、これはまさに**地域のお宝**です。



ガヤガヤ



地域福祉系のInstagram（インスタグラム）を開設しました！

市内の地域福祉の推進をするため、各種事業の情報や地域のお宝について発信しています。

フォローやいいね！など、是非よろしくお願ひします！

こちらを読み取ってね→→→

Follow me!



〇お問い合わせ 太田市社会福祉協議会 地域福祉係

〒373-0817 太田市飯塚町1549 TEL 0276-46-6208 FAX 0276-46-6229